

St. Johanniszweigverein e. V. Sulzbach

An der Geeb 12/13, 63834 Sulzbach

An die Eltern
in den Kindertageseinrichtungen
Haus für Kinder
Pustebume
Sonnenhügel

Sulzbach im April 2020

Übernahme der Beiträge durch den Freistaat

Sehr geehrte Eltern,

wie Sie sicherlich mitbekommen haben, hat die bayerische Staatsregierung vor Kurzem beschlossen, dass für die Dauer von drei Monaten die Krippen-, Kindergarten- oder Hortgebühren vom Freistaat übernommen werden.

Wir begrüßen diese Entscheidung sehr, da hierdurch die bestmögliche Entlastung aller Familien in diesen sicherlich gerade auch wirtschaftlich schwierigen Zeiten erreicht werden konnte. Bitte haben Sie auch Verständnis dafür, dass der St. Johanniszweigverein aufgrund seiner begrenzten finanziellen Möglichkeiten eine derartige Entlastung alleine nicht hätte durchführen können. Daher hatten wir Sie in unserem letzten Schreiben um etwas Geduld gebeten und darum, keine Rücklastschriften zu veranlassen. **Dafür danken wir Ihnen jetzt sehr herzlich.** Sie haben hierdurch unseren derzeit sehr hohen Verwaltungsaufwand deutlich verringert.

Genauere Informationen zu Abläufen und Regelungen bezüglich der Beitragsübernahmen durch den Freistaat liegen derzeit noch nicht vor. Sobald wir diese erhalten, werden wir sie Ihnen, wie im Moment üblich, selbstverständlich über die Internetseite zur Verfügung stellen.

Wann und wie eine weitere Öffnung der Kindertagesbetreuung in Bayern durchgeführt wird, liegt alleine in der politischen Entscheidung der Landesregierung. Wir sind hier, genauso wie Sie, auf Informationen aus München angewiesen. Der St. Johanniszweigverein als Träger in Sulzbach hat diesbezüglich leider keinerlei Entscheidungskompetenz.

Jedoch sind wir hier, genauso wie in der Frage nach den Beiträgen, zuversichtlich, dass die „große Politik“ weiterhin fundierte und nachvollziehbare Entscheidungen treffen wird.

Sehr geehrte Eltern, wir sind alle von dieser Pandemie überrascht worden. Wir haben Verständnis für Ihre Situation und versprechen Ihnen, dass wir weiterhin alles Mögliche in unserem Kompetenzbereich tun werden, um Sie zu unterstützen und Ihnen zu helfen.

Für Rückfragen stehen Ihnen wie gewohnt **Herr Elbert** und **Herr Will** telefonisch oder per Mail zur Verfügung.

In der Hoffnung auf ein baldiges Wiedersehen – bleiben Sie gesund!



Norbert Elbert
1. Vorsitzender St. Johanniszweigverein e. V.



Martin Stock
1. Bürgermeister Markt Sulzbach